



Samuel Eto'o est très ferme quand il parle de la prochaine coupe du monde.

Du 21 novembre au 18 décembre 2022, le Qatar va vibrer aux rythmes de la Coupe du Monde, le 22ème du genre. Samuel Eto'o, président de la fédération camerounaise de football a une nouvelle fois évoqué les ambitions du Cameroun pour cette compétition planétaire.

L'ancien buteur vedette du FC Barça et l'Inter de Milan, quadruple ballon d'Or africain, a bien indiqué que le Cameroun n'allait pas au mondial 2022 en victime résigné, mais avec la ferme intention de remporter le trophée. « ***Nous irons à la Coupe du Monde non pas pour y jouer les figurants, mais pour jouer les 7 matchs possibles et ramener le trophée à la maison*** », a déclaré Samuel Eto'o à Douala samedi dernier, lors de l'Assemblée général de la Fecafoot.

Un discours que la légende camerounaise avait déjà tenu après la qualification surprise des Lions Indomptables face aux Fennecs. « ***On va au Qatar pour gagner. On entre dans chaque match pour gagner, tout en pensant au Qatar. Les autres n'ont pas fait la magie. Le rêve n'est pas défendu. Pour nous, vous êtes les meilleurs*** », avait mentionné fermement Samuel Eto'o.

Rappel, le Cameroun qui est dans le Groupe G affrontera la Suisse, la Serbie et le Brésil lors de la phase de poule.